



# 長万部町地域おこし協力隊通信



皆さんこんにちは！協力隊の松本です！神奈川県から長万部に引っ越してきてから3度目の冬を迎えましたが、寒さに慣れるどころが年々寒く感じてしまっています(-ω-)

来て間もない頃はストーブを使う事に慣れていませんでしたが、今ではストーブで家を暖める事を知り、ガンガン暖める北海道スタイルを身に付けました♪

余談はここまでにして、活動報告をしていきます！



## 8月の活動



- 焼き鳥店開業に必要な食品衛生責任者の資格を取るため、七飯町で行われた食品衛生責任者資格養成講習会を受講し、無事に資格を得ることが出来、新規開業に一步進むことが出来ました！
- 日本政策金融公庫の融資を受けるために事業計画書や創業計画書などを作成しました。



## 9月の活動



- 店舗改修工事の見積もりを業者さんをお願いに行きました。
- 観光キャンペーンの一環で長万部町に観光業界の方々が来訪したので、コースの1つにあった長万部の農家さんのトウモロコシやミニトマトの試食の準備をお手伝いしました。長万部産の野菜を食べて頂いて、こんなに甘いとうもろこしは初めて食べたと感想を頂いたのは、自分のことのように嬉しかったです。
- 9月19~20日と函館で開催されたポールスター道南応援まつりに参加しました。鶏つくねを使用した商品で出店したかったので、長万部アグリでミニトマトでトマトソースを作りつくねの串に乗せ、川瀬チーズ工房の「フリル」「ラクレット」「モッツアレラチーズ」をトッピングし、バーナーでとろりと溶かした商品を考案・準備しました。

当日は商品の調理、販売の補助をさせて頂きました。仕込んだ材料を前日に函館へ持って行ったりと、準備期間が短かったので少しバタついてしまいましたが、関係者の方々とは協力しながら2日間頑張りました！



## 10月の活動



- 10月1日に旧おおさわ洋品店へ引っ越ししました！
- 日本政策金融公庫にて融資のための面談があり、色々な方々のアドバイスを受けて作った書類を持ち込み臨みました。融資の面談は初めてで緊張しましたが、長万部で飲食店をやるという強い気持ちと、周りの方々の新店舗を楽しみにしている気持ちを考えたら自然と力が湧いてきました。そのお陰で無事に面接が終わり、後日融資決定の有り難い報告を頂くことが出来ました！
- 運転資金に目処が立ったので工事の発注をし、店舗の改修工事が始まりました！まずは排煙設備の関係で、外の物置解体と壁と屋根の修繕工事でした。前職で建築の仕事をしていたので、出来る範囲で補助をさせて頂きました。

11月からは本格的に店舗の改修工事が始まります！設備工事や木工事完成後はトイレの内装工事を自ら施工したり、ホール内の修繕工事や厨房機器の設置などまだまだやることは沢山ありますが、できる限り早く進めていきたいと思っていますので、もうしばらく楽しみに待って頂けたら幸いです(\*・ω・人・ω・\*)

(松本 雄佑)